

El PSOE niega "toda relación" con el vídeo de Pedro J.

Jáuregui califica las acusaciones contra Vera de "pura fabulación"

Madrid / D16.—El vídeo de carácter sexual en el que aparece el director de 'El Mundo', Pedro J. Ramírez, en la intimidad con la española de origen guineano Exuperancia Rapú ha dejado de ser un asunto privado.

A pesar del 'bombardeo' de copias de la cinta a los creadores de opinión durante el último mes, los medios de comunicación, los partidos políticos, la Iglesia y el mismo Gobierno han mantenido, en general, un respetuoso y discreto silencio sobre la intromisión en la intimidad de Pedro J. Ramírez.

Sin embargo, 'El Mundo' rompió el domingo el velo que pesaba sobre el asunto dando publicidad a la existencia de la "grabación clandestina" desde "un armario" para la que Exuperancia "provocó una situación fuera de lo común". El diario acusó a Rafael Vera de adelantar los 50 millones para comprar la cinta.

Ayer, en la segunda entrega sobre el vídeo, el diario de Pedro J. apuntó todavía más alto: el ex miembro

de la Unidad de Apoyo al Presidente Ángel Patón, "coordinador de todo el montaje, financiación y distribución del vídeo", "tuvo su despacho a 25 metros del de González".

Patón se querelló ayer contra Pedro J. por injurias y calumnias y, a su vez, Pedro J. Ramírez se querelló por el mismo delito contra el editor del 'Ya', Emilio Rodríguez Menéndez, que ha divulgado la existencia de un segundo vídeo en el que Pedro J. aparece con menores de edad.

Tras las graves acusaciones, el secretario de Política Autónoma del PSOE, Ramón Jáuregui, negó "cualquier relación" de algún representante socialista con el vídeo, aunque en España "se haya usado y abusado de la presión mediática y chantaje informativo".

"Es pura fabulación. El PSOE siempre ha defendido la intimidad personal, aunque no es menos evidente que en 'El Mundo' ha habido una máxima editorial que señalaba que los personajes públicos no te-

Agatha Ruiz de la Prada está "convencida de que detrás de esto está Jesús de Polanco"



GRAVES ACUSACIONES El secretario de Política Autónoma del PSOE, Ramón Jáuregui, negó la participación del PSOE en el vídeo.

nían vida privada". En la misma línea, Rafael Vera recordó ayer que 'El Mundo' "publicó con impunidad las tendencias sexuales de un implicado en el 'caso GAL', informaciones de una altísima institución del Estado y la revista 'Epoca', que ahora se rasga las vestiduras, difundió falsos rumores sobre una alta institución".

El secretario federal de Nueva Izquierda, Diego López Garrido, lanzó el mismo doble mensaje. "Igual de repugnante que una trama para desvelar imágenes íntimas de una persona me parece un tipo de periodismo que se ha hecho en los últimos años en este país. Es una basura que con el fin de encaramarse en las ventas se juega con la vida privada de la gente para subir titulares y esas cifras de venta".

Hasta el obispo portavoz

de la Conferencia Episcopal, José Sánchez, salió ayer a la palestra para opinar. "La cinta y los intereses bastardos de su magnificación a través de los medios producen asco", dijo.

Precisamente desde los micrófonos de la Cope, la diseñadora Agatha Ruiz de la Prada, mujer de Pedro J., desmintió los rumores de

separación y aseguró estar "convencida de que detrás de esto está Jesús de Polanco". Cuando el mismo Antonio Herrero le recriminó realizar esta afirmación sin pruebas, dijo que se trataba de "una intuición femenina. Lo que he visto en todo este asunto es la mano de 'El País', la mano del Grupo Prisa".

Según la diseñadora, Pedro J. "ha pasado un mes horroroso, le están saliendo canas" porque "le han atacado en un punto débil", debido a su "formación católica".

"Si Pedro J. se quiere ir con una señora, tiene las señoras más alucinantes de este país, no hace falta que se vaya con esa chica, pobre. Es absurdo jugar a que Pedro J. se vaya con esa a hacer videos, me parece ridículo", aseguró su mujer.

El secretario de Estado de Comunicación, Miguel Ángel Rodríguez, manifestó ayer que muchos periodistas han tratado con "alegría impropia" el 'caso Pedro J.' y afirmó que la profesión periodística tiene que dar una muestra "inequívoca" de rechazo a estas actuaciones. "Se juega con algo más grave que un vídeo", afirmó.

Asaltan un negocio del suegro de Vera

El negocio del suegro de Rafael Vera en Madrid fue asaltado este fin de semana, sin que por el momento la Policía tenga ninguna pista sobre los hechos, según informó el cuñado del ex secretario de Estado para la Seguridad, Enrique Esquivá, que gestiona desde hace varios años los negocios de su padre y que denunció los hechos. Los ladrones "revolvieron" una pequeña oficina en la que los Esquivá guardan todos los papeles de la tienda, un negocio que vende material del hostelería al por mayor a diversos establecimientos hoteleros, y se llevaron algo más de 15.000 pesetas que tenían en la caja registradora para pagar "pequeñas facturas".

Roldán es una persona normal pero está "deprimido y frustrado"

Los psiquiatras aseguran que ha llegado a tener ciertas ideas de suicidio

Madrid / D16.—Los peritos psiquiatras aseguran que Luis Roldán es una persona "normal, sin rasgos patológicos", que ha sido "estigmatizado", que en prisión presenta rasgos "depresivos y de una fuerte frustración", y que tuvo ideas de suicidio.

El juicio contra Luis Roldán, ante el que comparecieron los catedráticos de psiquiatría Alfredo Carcedo y Juan José López Ibor, empezará hoy con las conclusiones definitivas de las partes, empezando por el fiscal, cuya petición provisional es de 32 años de prisión

para el principal imputado, juzgado junto a otros siete procesados.

El abogado de Roldán intentó sin éxito la celebración de careos entre altos cargos de Interior, como el ex ministro Antonio Asunción, el ex secretario de Estado para la Seguridad Rafael Vera y el sucesor de Roldán, Ferrán Cardenal, y que se reclamara del juzgado de Instrucción número 11 el reciente auto de archivo de los "papeles de Laos".

Los peritos psiquiatras, que se han entrevistado con Roldán en la cárcel en tres ocasiones, precisaron que tuvo

ideas suicidas en diciembre de 1993 —después de estallar el escándalo y antes de fugarse—, según les dijeron tanto éste como su esposa, la también procesada Blanca Rodríguez Porto, a causa de una situación que era "inescapable".

A preguntas del abogado de Roldán, indicaron que se quejaba de la "imagen" que se daba de él en los medios de comunicación, a los que los peritos achacaron una "estigmatización" de Roldán, y tenía un sentimiento de "frustración", y de "abandono por parte de sus amigos".

PSOE: Embajador en Cuba, ya

Madrid / E.P. El Grupo Socialista ha presentado en el Congreso una proposición de Ley en la que pide al Gobierno que designe ya embajador de España en Cuba para "poner fin al vacío existente en la máxima representación del país en la isla caribeña".

Desde el PSOE se considera que, cuando va a cumplirse ya un año sin embajador ante Cuba, "España no debe comenzar el centenario del 98 sin esta figura", ya que según el diputado so-

cialista Rafael Estrella "es necesaria una plena normalización de las relaciones entre ambos países".

La proposición socialista, que valora como "cambio positivo" algunas decisiones recientes del Gobierno, como la visita a Cuba del secretario de Estado de Comercio, considera que la designación de embajador es "imprescindible para desarrollar una política de relaciones que favorezca un proceso de diálogo y reconciliación nacional".